



## **Le président du DREE a rencontré le ministre des Affaires étrangères de Hongrie**

Le 7 mars 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu le ministre des Affaires étrangères de Hongrie, Peter Szijjártó. L'entrevue avait lieu à l'initiative du chef de la diplomatie hongroise.

L'entretien a porté sur la défense des chrétiens dans différentes parties du monde, notamment au Proche Orient. Le métropolite Hilarion a notamment souligné qu'il était important que ce thème soit soulevé ouvertement au niveau international. Les deux parties ont discuté des possibles modes de coopération dans ce domaine.

Peter Szijjártó a aussi rappelé que de bonnes relations s'étaient établies entre les autorités hongroises et le diocèse de l'Église orthodoxe russe en Hongrie même. Le diplomate a réaffirmé que l'état était prêt à financer la restauration de la cathédrale de l'Église russe à Budapest.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a évoqué les souvenirs de ses années à la tête du diocèse hongrois.

L'archiprêtre Mikhaïl Goundiaev, représentant de l'Église orthodoxe russe auprès du Conseil œcuménique des églises et des organisations internationales présentes à Genève, assistait à la rencontre.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48657/>